

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. dopoangelus

Domingo 10.07.2016

Francisco recuerda el trabajo duro y peligroso de las gentes del mar

Después de rezar el ángelus el Papa recordó que hoy se celebra el Domingo del Mar para ayudar a la atención pastoral de la gente del mar y alentó a los marineros y pescadores en su trabajo, “a menudo duro y peligroso”, como también a los capellanes y a los voluntarios en su inapreciable servicio, pidiendo a María, Estrella del Mar, que velara por ellos.

También dirigió un saludo especial a los peregrinos de Puerto Rico, a los polacos que se habían desplazado desde Cracovia a Roma haciéndolo extensivo a los que participan en la gran peregrinación de la Familia de Radio María al santuario de Czestochowa que este año llega al veinticinco aniversario.

“Pero escucho también –añadió- a algunos compatriotas míos que no están callados. ¡A los argentinos que están aquí y que arman tanta bulla –*que hacen lío*- un saludo especial!.

Por último deseó un buen domingo a las familias procedentes de varias diócesis italianas, a las Hermanas Hijas de la Caridad de la Preciosísima Sangre, al Orden Secular Teresiano y a la Comunidad Misionera San Juan Pablo II